

## Paro en Chocó completa tres días; Gobierno se compromete a construir hospitales

El Ministerio de Salud se comprometió a fortalecer el sistema de salud con varias medidas adicionales.

El Ministerio de Salud logró un acuerdo con las comunidades de Chocó para crear cuatro hospitales, tras el paro cívico que se adelanta en el departamento. (Lea también: [\*Gobierno garantiza salud, recursos y seguridad a habitantes del Chocó ante paro cívico\*](#)).

El viceministro de Salud, Fernando Ruiz, junto con el asesor del Ministerio para el Chocó, se comprometieron a nombre del Gobierno Nacional a crear un hospital de tercer nivel en Quibdó y hospitales de segundo nivel en la subregión del Darién, Pacífico y San Juan.

Además, se acordó devolver ESE Departamental San Francisco de Asís.

Por otro lado, se liquidará Dasalud Chocó y “se construirá y dotará la red primaria de atención en salud, así como una nueva unidad mental”, según informó el Ministerio.

La idea es ponerle fin a las protestas de la comunidad en Chocó con el fortalecimiento del sistema de salud y el énfasis en prevención de enfermedades.

Según el reporte, durante el Gobierno de Juan Manuel Santos en el departamento se han invertido 6,9 billones de pesos, “106 por ciento más que en el periodo comprendido entre el 2006 y el 2010”.

<http://www.bluradio.com/salud/gobierno-nacional-se-compromete-crear-hospitales-cuatro-hospitales-en-choco-113869>